

LE SÉQUOIA



LE JOURNAL DES RÉSIDENTS

La rencontre des familles s'est déroulée le samedi 1er février.



comme à chaque début d'année, Mme Montassier, la Directrice, et M. Gallot, le président de l'association, ont effectué un bilan des actions réalisées en 2024 et présenté les projets aux résidents et à leurs familles pour l'année 2025



Evènement à venir

**Participez au grand
Carnaval de la Maison
le mardi 11 mars
à partir de 14 h !**



A vos agendas:

Les temps fort de l'année 2025

REPAS DES FAMILLES

Le mariage Vendéen
du mardi 13 au vendredi 16 mai



LE CARNAVAL

le mardi 11 mars



ÉLECTION MISS MAMIE

DU RULEAU 2025

le mercredi 11 juin



RENCONTRE ALLIANCE

MORMAISON

le mardi 27 mai

FÊTE DE LA MUSIQUE

(date à venir) en juin



SÉJOUR À TALMONT ST HILAIRE

du mardi 23 septembre au
jeudi 25 septembre.



LE LOTO À LA SALLE

DES 4 RONDES

le dimanche 26 octobre.



LE MARCHÉ DE NOËL

le samedi 29 novembre.



LE REPAS DE NOËL

le jeudi 18 décembre.



Atelier confection de Galettes des Rois



En ce début d'année, les résidents ont retroussé leur manche pour confectionner de délicieuses galettes de Rois. De nombreux rois et reines ont été couronnés !



Le PASA

Les résidents du PASA se préparent activement pour les festivités de Pâques.



Enregistrement d'une émission de Radio par les jeunes de l'IME d'AIZENAY

Le vendredi 17 janvier, les jeunes de l'IME (Institut médico-éducatif) d'Aizenay sont venus enregistrer une émission de radio intitulée "À vous les ados !" en collaboration avec Radio Graffiti. Ils ont interviewé les résidents sur leurs souvenirs de jeunesse et leur perception de la jeunesse actuelle. L'enregistrement sera bientôt accessible sur le site internet de la radio Graffiti.

<https://www.graffitiradio.fr/>.



La réunion des familles !

Le samedi 1er février, plus de 80 participants, résidents et familles compris, ont assisté à la réunion de début d'année. Anne Montassier, la directrice de l'établissement, a présenté le bilan de l'année 2024 écoulée ainsi que les projets et orientations pour 2025.



La rencontre s'est terminée par la projection d'une vidéo récapitulative de l'année 2024, que vous pouvez retrouver sur notre site web ou sur Familizz. De plus, un livret des familles a été distribué lors de la réunion et est également accessible sur notre site internet.

jeux de cartes



Comme chaque dernier vendredi du mois, le club du troisième âge vient partager un après-midi de cartes avec les résidents.



Le début de l'année est également l'occasion pour nous de remercier les bénévoles pour leur dévouement et leur engagement tout au long de l'année. Nous avons donc organisé une réunion pour leur présenter le bilan de l'année 2024 ainsi que les projets pour l'année 2025 sous la forme d'un grand quiz !

La réunion des bénévoles !



La réunion s'est terminée par le partage de la galette des Rois. Nous tenons à remercier chaleureusement les 50 bénévoles présents au sein de l'association, car c'est grâce à eux que nous pouvons offrir des activités et un accompagnement de qualité.

L'atelier d'art thérapie



Pascale accompagne les résidents lors de l'atelier d'art thérapie qui a lieu à l'accueil de jour 2 fois par mois



Ils ont fêté leur anniversaire au mois de janvier



M. Yves ROGER



Mme. Irène LEWOCK



Mme. Véronique WEISS



Mme. Andrée GUILLET



Mlle Annick ROY



**M. Herbert
ARCHAMBAUD**



**M. Daniel
CANTIN**



**Mme. Josepha
CHENEAU**



**Mme. Chantal
LORIEAU**

Les Anniversaires du mois de février

Mme. Germaine AKRICHE 10/02/1937 fêtera ses 88 ans

Mme. Lucie FILLATRE 18/02/1929 fêtera ses 96 ans

Mme. Marie BERNARD 21/02/1931 fêtera ses 94 ans

Mme. Gislaine LIBAUD 23/02/1932 fêtera ses 93 ans

M. Arsène REMAUD 23/02/1932 fêtera ses 93 ans

M. Michel BOIDE ,26/02/1938 fêtera ses 87 ans

M. Didier YELITCHITCH 27/02/1959 fêtera ses 66 ans

Mme. Odette DUGAST 28/02/1940 fêtera ses 85ans

BIENVENUE

Mme. Jeannine URBANEK au hameau Les Vieux Métiers





CLOTILDE FOUCAUD, 100 ANS DE VIE ET DE SOUVENIRS !



Le 19 janvier 2025, Mme Clotilde Foucaud a soufflé ses 100 bougies,

Pour marquer cet événement exceptionnel, une belle fête a été organisée le mardi 21 janvier au sein de la résidence autonomie. Entourée de sa famille, de ses amis et des autres résidents, Clotilde a vécu un après-midi placé sous le signe de la joie et de l'émotion.

Entre éclats de rire et moments de tendresse, ses proches lui ont offert un hommage en chansons, ravivant des souvenirs d'antan. L'instant le plus touchant fut sans doute la lecture d'un message par sa fille, retraçant les grands chapitres de sa vie avec amour et admiration.

Un moment unique, à l'image de cette femme au parcours admiratif, qui, du haut de ses 100 ans, continue d'illuminer ceux qui l'entourent.

